



**SUB BAGIAN HUMAS DAN TU KALAN**  
**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI**  
**SUMATERA BARAT**

Jl. Khatib Sulaiman No. 54. Padang 25137 Tlp. 0751-40818 Fax 0751-40811.40817

Koran		Hlm
Haluan		
Padang Ekspres	✓	26
Singgalang		
Posmetro		
.....		

Tahun: 2017		
Bulan:		
Jan		Jul
Feb		Agust
Maret		Sep
April		Okt
Mei		Nov
Jun	✓	Des

Tanggal				
1	2	3	4	5
6	7	8	9	10
11	12	13	14	15
16	17	18	19	20
21	22	23	24	25
26	27	28	29	30
31				

# Pasbar Raih WTP untuk Pertama Kali

**Pasbar, Padek**—Setelah tuntas memecarkan nagari sebanyak 72 nagari, Pemkab Pasaman Barat kembali meraih prestasi. Kali ini Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat Tahun 2016 untuk pertama kali sejak 13 tahun terakhir memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan Sumatera Barat.

"Kita patut bersyukur dengan penghargaan ini. Tentu ini berkat kerja keras semua organisasi perangkat daerah, dan bimbingan BPK RI Perwakilan Sumbar," kata Bupati Pasaman Barat Syahrhan usai menerima penghargaan WTP dari Kepala BPK RI Sumbar Eliza, di Padang, Jumat lalu.

Pihaknya bersama semua OPD akan berusaha mempertahankan capaian ini pada tahun-tahun mendatang. Esensi dari penghargaan ini adalah bagaimana Pemkab dapat mengelola aset dan keuangan dengan baik dan benar. Tentu petunjuk dan bimbingan dari BPK sangat diharapkan.

Sekcab Pasbar H Manu Handri yang memotori prestasi WTP ini menambahkan, WTP adalah suatu kewajiban dalam pengelolaan dan pelaporan keuangan yang akuntabel. Kalau diperhatikan WTP itu bukanlah prestasi yang membanggakan, namun harus diraih.

Secara teknis dalam penilaian, pihak BPK memiliki auditor yang berintegritas tinggi dan profesio-



**PERDANA:** Ketua BPK RI Perwakilan Sumbar, Eliza menyerahkan LHP Tahun Anggaran 2016 kepada Bupati Pasaman Barat, Syahrhan di Gedung BPK RI Sumbar, Jumat (2/6).

al dalam menjalankan profesinya. Walaupun kali pertama diperoleh WTP ini, namun untuk mendapatkannya tentu bukan hal gampang. Prestasi itu didapatkan setelah banyak belajar dari raihan opini

WDP sebelumnya. Sehingga dari tahun ke tahun, tata kelola keuangan bisa diperbaiki.

Meraih opini WTP ini, juga merupakan wujud harapan dan satu kepercayaan dari masyarakat lewat Pe-

merintah Daerah yang dipimpin Bupati Syahrhan dan Wabup Yulianto. Hal ini termasuk satu prestasi tersendiri dalam momen kepemimpinan Syahrhan sebagai Bupati.

"Terpenting adalah bagaimana

peruntukan, pengelolaan dan juga penyerapan serta pemakaian anggaran itu sesuai dengan tata kelola pemerintahan yang baik. Semoga WTP ini bisa dipertahankan tiap tahunnya," kata Manu Handri yang ban-

yak andil dalam meraih WTP ini. Sementara itu, Kepala BPK RI Sumbar, Eliza mengapresiasi Bupati Pasaman Barat beserta jajaran yang telah serius membenahi aset dan administrasi keuangan sehingga LKPD yang diraih naik dari WDP menjadi WTP.

Menurutnya BPK memiliki standar yang ketat untuk melaksanakan pemeriksaan keuangan yaitu Standar Pengelolaan Keuangan Negara.

"Opini merupakan pernyataan profesional yang diberikan BPK atas LKPD. Pemberian opini merupakan proses akhir dari proses pemeriksaan yang telah dilakukan," katanya.

Ketua DPRD Pasaman Barat, Daliyus K mengapresiasi eksekutif Barat yang telah mampu meraih opini WTP untuk pertama sekali. Sebelumnya hanya memperoleh opini Wajar Dengan Pengecualian (WDP).

"Kami ucapkan terima kasih kepada BPK RI yang telah memeriksa dan memberikan masukan mengenai pengelolaan aset dan keuangan yang benar," ujarnya.

Ia menyebutkan Pemkab Pasaman Barat telah 13 tahun menunggu penghargaan WTP ini. Baru pada saat ini Pasaman Barat memperolehnya.

"Mudah-mudahan pengelolaan aset dan administrasi keuangan Pemkab Pasaman Barat kedepannya lebih baik lagi," harapnya. (roy/adv)